

“A TRAVÉS DE HONDURAS PARA TODOS:”

GOBIERNO BENEFICIA CON AYUDAS TÉCNICAS A 250 PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN CHOLUTECA

- “Antes solo pasaba acostado y no quería continuar con mi vida”, relató entre lágrimas uno de los beneficiados.

- Miles de hondureños se beneficiarán con próxima aprobación de la Ley de Desarrollo Inclusivo para Personas con Discapacidad en el Congreso Nacional.

Choluteca (Choluteca). El programa presidencial Honduras para Todos, que impulsa el Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández para ayudar a personas con discapacidad, benefició a 250 familias con apoyos técnicos en el departamento de Choluteca.

La primera dama, Ana García de Hernández, junto al presidente del Congreso Nacional, Dr. Mauricio Oliva Herrera, y autoridades de la Sultana del Sur, realizaron en nombre del Estado hondureño la entrega de apoyo a personas de escasos recursos económicos y con problemas físicos.

“Honduras para Todos es un programa que genera esperanza; ese es nuestro lema, la esperanza que se devuelve a aquellas personas y familias que se sentían olvidadas por el Estado”, indicó la esposa del mandatario hondureño.

Asimismo, García de Hernández afirmó que “este no es un programa que parte de sentir lástima por los hermanos, porque todo hondureño es igual ante los ojos de Dios y del Estado y todos merecemos las mismas oportunidades”.

García de Hernández recordó que estos programas antes no existían y nadie se acordaba de las personas con discapacidad; “estaban escondidos en los cuartos de sus casas, hasta que esta iniciativa de este Gobierno los está visibilizando e incluyendo en la plataforma de desarrollo social del Estado”, aseveró.

La primera dama agradeció al presidente del Congreso por el apoyo a este sector social desde ese poder del Estado, donde se estaría discutiendo en las próximas semanas la Ley de Desarrollo Inclusivo para Personas con Discapacidad, para garantizar los derechos de este grupo que había estado olvidado por la sociedad.

“Honduras para Todos me cambió la vida”

José Santos Rivas, un joven beneficiario del programa, relató cómo un accidente vial cambió su vida de la noche a la mañana. “Hace cuatro años me atropelló un carro, me fracturó la columna y quedé dormido de la cintura hacia abajo”, explicó entre lágrimas al recordar lo ocurrido.

Pero “gracias a mi silla de ruedas que me dio el programa ahora salgo para varios lados, puedo trabajar, y antes de no tener silla de ruedas sólo pasaba acostado con ganas de no continuar con mi vida”, dijo con lágrimas de alegría en su rostro.

Beneficios solidarios y generación de oportunidades

Gracias a Honduras para Todos, el Gobierno también promueve la generación de oportunidades de empleo (más de 200 jóvenes) a través del programa Con Chamba Vivís Mejor para jóvenes que son capacitados como promotores para que puedan realizar la labor de identificar a las personas con discapacidad física en los lugares más remotos de cada departamento.

Una vez identificados, se les entregan sillas de ruedas para adultos y niños, andadores, bastones de apoyo y bastones para personas no videntes, muletas o colchones y cojines tipo dona antiescaras, entre otros apoyos técnicos.

Antecedentes

Actualmente 1.716 hombres y 1.378 mujeres portan su carné en el departamento de Choluteca, para un total de 3.094 personas identificadas por el programa presidencial Honduras para Todos, que ha intervenido en los municipios de Choluteca, Marcovia, Pespire, San Marcos de Colón, San José y Santa Ana de Yusguare, entre otros de la zona sur del país.

Link del video

<https://we.tl/t-c139GfrJjK>